



## **Relevo en la Secretaría de la Demarcación de Madrid**

El nuevo secretario de la Demarcación de Madrid es Carlos Reguero Fuertes, colegiado desde el año 1978 y de esa misma promoción de la E.T.S.I.C.C.P de Madrid. La Junta Rectora ha procedido a su elección tras la realización un concurso de méritos y el consiguiente proceso de selección para cubrir la plaza vacante dejada por el hasta ahora secretario, Miguel García Erviti, al alcanzar la edad de jubilación.

El decano de la Demarcación de Madrid, Miguel Ángel Carrillo, ha agradecido al secretario saliente “el estupendo trabajo realizado” y ha dado la bienvenida al nuevo Secretario, “al que deseo los mayores logros por el bien de la Demarcación de Madrid y sus colegiados”. Así mismo, Reguero ha expresado su compromiso y dedicación al servicio de los colegiados de Madrid.